

La UACH celebra su 69° aniversario en medio de preocupante crisis financiera

AGENDA. En programa de radio *Café Austral*, el rector Hans Richter analizó la actual situación de la casa de estudios superiores y apuntó a la necesaria modernización de la institución.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

El viernes 1 de septiembre, la Universidad Austral de Chile puso en marcha un calendario especial de actividades tendientes a celebrar, durante todo el mes, sus 69 años de funcionamiento.

El acto central de la conmemoración será a las 10 horas de hoy en el Aula Magna del Campus Isla Teja.

La ceremonia, encabezada por el rector Hans Richter, estará marcada por la tradicional entrega de medallas a quienes cumplen 25 años de servicios; y por la investidura con toga y birrete de académicos promovidos y adscritos a la categoría de profesor titular.

El cumpleaños de la UACH ocurre en medio de una preocupante crisis financiera, luego de que la Superintendencia de Educación Superior revelara que la entidad perdió más de \$28 mil millones en los últimos tres años. El rector abordó el tema en una reciente edición del programa radial *Café Austral* de Radio UACH.

"No es la primera vez que



LA UACH FUE FUNDADA EN 1954. EL ACTO CENTRAL EN VALDIVIA SERÁ HOY EN CAMPUS ISLA TEJA; Y EN PUERTO MONTT SERÁ MAÑANA, EN CAMPUS PELLUCO.

tenemos un remezón. La universidad siempre ha salido adelante. Tenemos un enorme patrimonio, capital tangible e intangible y capacidades como una de las mejores universidades del país. Es evidente que estamos pasando por algunas dificultades. Son problemas técnicos de gran envergadura y complejidad, pero que tienen

solución. Para avanzar en esta materia es que hemos logrado muchos acuerdos con actores internos y seguimos conversando para generar cambios en la universidad. Debe haber un proceso de modernización, de aumento de eficiencia y productividad. No tuvimos la capacidad, en su momento, de transformarnos y ahora lo esta-

mos haciendo bajo presión, porque el proceso inflacionario ha complicado nuestras finanzas debido a un crédito de largo aliento", dijo.

Y agregó: "Hago un llamado a la tranquilidad, porque esta universidad está haciendo lo que ha hecho siempre, pero teniendo cuidado en los equilibrios financieros, en un proce-

so que nos va a tomar unos dos años".

CALENDARIO

A las 11 horas de mañana está prevista la ceremonia de aniversario en el Aula Magna 1 del Campus Pelluco. También será una instancia para recordar los 34 años de presencia que tiene la

“

Es evidente que estamos pasando por algunas dificultades. Son problemas técnicos de gran envergadura y complejidad, pero que tienen solución”.

Hans Richter
 Rector UACH

UACH en la Región de Los Lagos.

Como parte de la agenda de celebraciones de este mes igualmente destacan la exhibición "Los afiches de solidaridad en Chile" (hasta el viernes 13, Centro Extensión Los Canelos, entrada liberada); la campaña "Vamos a jardinear al botánico" de voluntariado para mejorar las condiciones del Jardín Botánico (con un encuentro en terreno el sábado 9 a las 10 horas); y la jornada "Te comparto mi experiencia" (martes 12, 18:30 horas, Auditorio Hugo Campos Edificio Pugin). ☞